
Morgane Le Corre, manager de commerce, vient d’arriver  

Regroupées en trinôme sous la coordination de Cœur de Savoie, les communes de Montmélian, 

Valgelon-La Rochette et Saint-Pierre-d’Albigny sont lauréates du programme national Petites 

villes de demain. 

Brigitte Mauraz - 01 févr. 2024  

 |   

Morgane Le Corre lors de sa permanence à la mairie de Valgelon-La Rochette ce mardi 30 janvier. Photo Le DL/B.M.  

Le programme Petites villes de demain recouvre trois objectifs : « redynamiser les communes de 
moins de 20 000 habitants et leurs intercommunalités exerçant des fonctions de centralité et 
présentant des signes de fragilité, constituer de véritables territoires d’équilibre en répondant 
aux objectifs de transition écologique, démographique, numérique et de développement, 
accompagner les territoires en fonction de leur projet de territoire ». 

Dans le cadre de ce dispositif, un soutien en ingénierie est également apporté pour permettre 
aux communes de recruter un manager de commerce. Le premier agent retenu sur ce poste 
ayant cessé ses fonctions en septembre 2023, un nouvel agent, Morgane Le Corre a été recrutée 
le 30 novembre dernier. Elle a intégré son poste le 8 janvier pour une durée de 24 mois, soit 
jusqu’au 7 janvier 2026. 

Rattachée au pôle économie de Cœur de Savoie, Morgane Le Corre est juriste spécialisée en droit 
à la formation professionnelle. Conseils, construction et gestion de projets, ingénierie financière, 
ont jalonné ses expériences professionnelles dans la région nantaise. 

Un saut pour la première fois dans la fonction publique territoriale 

« En Savoie, j’avais envie de travailler pour le territoire. Je suis très attachée aux commerces de 
proximité. Je veux m’investir dans cette mission pour renforcer l’attractivité des centres bourgs. 
J’accorde beaucoup de temps à l’échange pour apporter une aide aux commerçants. Je leur 
propose un canal pour remonter leurs difficultés en conjuguant l’approche individuelle avec 
l’approche collective » explique la manager de commerce. 
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Pour sa mission d’accompagnement au quotidien, elle tient des permanences tournantes en 
mairie à Montmélian le mardi, à Valgelon-La Rochette le mercredi et à Saint-Pierre-d’Albigny le 
jeudi. Diagnostics des locaux vacants, création d’une cohésion entre les commerçants pour en 
attirer de nouveaux, demandes de subventions, accompagnement d’actions de communication 
en donnant les moyens aux commerçants de faire des animations, font partie de ses missions. Et 
pour la Saint-Valentin, chacun pourrait bien trouver dans les commerces de proximité « le plus 
beau des cadeaux sans aller au bout du monde ! » 

Contact au 07 89 08 53 84 ou sur morgane.le_corre@cc.coeurdesavoie.fr 

 

Conseil municipal : le projet de centrale photovoltaïque se dessine  

Brigitte Mauraz - 31 janv. 2024 à 20:44 - Temps de lecture : 2 min  

 

 

Dans la salle des mariages rénovée, le conseil municipal s’est réuni pour la première fois en accueillant Nathalie 

Laugier, la directrice du SDES.  Photo Le DL/B.M.  

Mardi 30 janvier au soir, le conseil municipal a retrouvé son lieu habituel de réunion en centre 
bourg après la réhabilitation du bâtiment historique abritant la mairie, le cinéma et le caveau 
des Augustins. Un chantier de longue haleine qui répond au défi de la transition écologique. 

Le développement durable au menu du conseil 

D’un chantier à un autre, le développement durable s’est affiché au chapitre des principales 
questions portées à l’ordre du jour avec le projet de centrale photovoltaïque et les modalités de 
la concertation du public sur les zones d’accélération pour l’installation d’énergies 
renouvelables. En 2022, les élus avaient délégué la maîtrise d’ouvrage du projet de centrale 
photovoltaïque au Sdes, le syndicat départemental d’énergie de la Savoie. Éviter, réduire, 
compenser. À l’issue des études environnementales, Nathalie Laugier, la directrice du Sdes a 
présenté les évolutions du projet au conseil municipal. Le modèle retenu est la revente de 
l’énergie sur le réseau électrique. L’implantation au sol de panneaux photovoltaïques surélevés, 
est désormais prévue sur deux parcelles d’une superficie totale de 3,8 hectares dont 2,7 hectares 
sur un terrain communal. Le projet d’une puissance de 4 100 kWc a été estimé à quatre millions 
d’euros. 



« Le Sdes a signé une convention de partenariat avec l’entreprise Cayrol pour co-développer ce 
projet en attendant la constitution de la société d’économie mixte, la SEM Savoie En en 
collaboration avec le conseil départemental de la Savoie, la SAS, la société d’aménagement de la 
Savoie, le Crédit Agricole et la Caisse d’Épargne » précisait le maire Michel Bouvier. Tout en 
répondant aux questions techniques, financières et juridiques, Nathalie Laugier mit en avant les 
avantages de la prise de participation et de l’entrée au capital de Savoie EnR des communes. 

À l’unanimité, le conseil municipal a validé la promesse de bail emphytéotique d’une durée de 40 
ans au profit de Savoie EnR « et d’en fixer le loyer ». Il s’est engagé dans une prise de 
participation au sein de la société d’exploitation du parc photovoltaïque. Les prochaines étapes 
du projet de centrale photovoltaïque passeront par le dépôt du permis de construire, la 
construction et une perspective d’une mise en service en 2026. Le développement des énergies 
renouvelables se traduira également par l’identification de zones d’accélération pour leur 
installation. Le conseil municipal a décidé d’organiser une réunion publique le 12 février à 19 
heures à la salle « La Treille ». 

Nouvelle saison pour la chorale Les voix de l’Arclu’z  

B.M. - 01 févr. 2024 à  

 |  

Le conseil d’administration de la chorale prêt pour une nouvelle saison. Photo les Voix de l’Arclu’z  

La chorale Les voix de l’Arclu’z s’est réunie en assemblée générale sous la houlette d’Alison 
Pereira. La chorale compte dans ses rangs 66 choristes dont 12 ténors et basses. Le conseil 
d’administration a été reconduit à l’unanimité avec à la présidence, Dominique Delescluse. Parmi 
les projets 2024, les Voix de l’Arclu’z ont inscrit sur leur calendrier, un concert au profit de 
l’association Les Restos du Cœur. Ce concert aura lieu le dimanche 17 mars à 16 heures à l’église 
de Saint-Jeoire-Prieuré. La chorale saintpierraine chantera avec les chœurs de la citadelle de 
Montmélian et la chorale de Sonnaz. 

Feu de cave dans un immeuble à Saint-Pierre-d'Albigny : 17 personnes 
évacuées  
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Le Dauphiné Libéré - 04 févr. 2024  

Un incendie s'est déclenché depuis la cave d'un immeuble de deux étages situé rue des Écoles à 
Saint-Pierre-d'Albigny, ce samedi 3 février, aux alentours de 23 h 30. 

Les 17 occupants des appartements ont été évacués, soit par leurs propres moyens, ou bien 
grâce à l'aide des sapeurs-pompiers, car la fumée a réussi à pénétrer les parties communes 
(escaliers, halls et couloirs). 

Quelque 20 soldats du feu ont été mobilisés pour circonscrire les flammes. 

 

 

 

Énergies renouvelables : réunion publique le 12 février  

B.M. - 05 févr. 2024  

 Les communes doivent désormais définir des zones d’accélération où elles souhaitent 

prioritairement implanter des projets d’énergies renouvelables (ZAENR). Avant la validation des 

différentes zones, la loi d’accélération de la production d’énergies renouvelables ou loi APER fait 

obligation de mettre en place une concertation du public. Le conseil municipal de Saint-Pierre-

d’Albigny a décidé d’organiser cette concertation lors d’une réunion publique. Elle aura lieu le 

lundi 12 février à 19 heures à la salle La Treille où les habitants sont invités à poser leurs 

questions. 

Ce vendredi 2 février, le projet de cartographie des zones d’accélération pour l’installation 
d’énergies renouvelables a également été mis en ligne sur le site internet de la commune. 

Informations complémentaires auprès de Philippe Alarcon : urbanisme@mairie-
stpierredalbigny.fr https://saintpierredalbigny.fr/fr 

Les Agathines de la Noiriat perpétuent la tradition  

Brigitte Mauraz - 06 févr. 2024  



 |  Les 
Agathines de la Noiriat se sont retrouvées la veille de la Sainte-Agathe.  Photo Le DL/B.M.  

Anticipant d’un jour la Sainte-Agathe fêtée le 5 février, les Agathines de la Noiriat se sont 
retrouvées dimanche. Après le repas, elles ont partagé la Main ou guêta en patois. Ce gâteau en 
forme de main rappelle le martyr de sainte Agathe, la patronne des nourrices. Sa recette a été 
inventée par M. Richard, un ancien boulanger saintpierrain qui voulait ainsi remercier les 
femmes qui allaitent et particulièrement une femme du Bourget qui avait sauvé un enfant, grâce 
à son lait abondant. « Cette réunion typiquement féminine permet rencontres et échanges. Ainsi 
on se connaît mieux dans le hameau, on fait connaissance avec les dernières arrivées et on 
apprend les traditions grâce aux anciennes toujours fidèles. De plus, au retour, un morceau de 
Main est porté aux dames qui n’ont pu venir », explique Dominique Delescluse, une des 
Agathines. 

Le tacos s’adapte aux nouveaux modes de consommation  

Dans la commune de Saint-Pierre-d’Albigny, un fast-food a décidé de proposer des produits 

favorisant de nouveaux modes de consommation. Il s’agit de Royal Tacos, tenu par Ali Yahmdi. 

Brigitte Mauraz - 08 févr. 2024 |   
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Rue Louis-Blanc-Pinget, Ali Yahmdi a fondé Royal tacos.  Photo Le DL/B.M.  

Le cœur de la vie commerciale du centre-bourg bat entre tradition et modernité. Jusqu’au 
15 mars, la tradition se décline autour du gâteau de la Sainte-Agathe, la sainte patronne des 
nourrices. La recette de cette brioche en forme de main, fabriquée par La Grange des pains, rue 
des Martyrs des Frasses, est désormais inscrite au patrimoine culturel immatériel. 

Dans la rue Blanc-Pinget, d’une vitrine à une autre, les commerces se succèdent. Un atout à 
pérenniser. La modernité se décline aussi par l’arrivée de nouveaux commerçants. L’ancien bar 
Le Duc de Savoie avait tiré son rideau. Depuis le mois d’octobre, il a laissé place au restaurant 
Royal Tacos fondé par Ali Yahmdi. 

Avec une expérience dans la restauration depuis 2006, ce dernier était installé dans la région 
lyonnaise avant de saisir l’opportunité de monter son affaire en terres saint-pierraines. Pour 
cerner au mieux le potentiel local, il a réalisé une étude de marché et s’est orienté vers la 
restauration rapide. « J’ai pu avoir ce local. J’ai avancé et je ne regrette pas d’avoir quitté la 
région lyonnaise », explique le restaurateur qui a créé un emploi. 

« Les commandes par téléphone sont plébiscitées » 

Après une période de travaux pour mettre le local entièrement aux normes, Ali Yahmdi a pu 
accueillir une clientèle familiale locale. Au Royal Tacos, elle peut aussi bien manger sur place que 
commander des plats à emporter. Burgers, tacos, kebabs sont préparés d’une recette à une autre. 
Toutefois, le restaurateur met en avant les tacos. Une manière de se démarquer des autres 
enseignes. 

Il s’est également adapté aux nouveaux modes de consommation. « Les commandes par 
téléphone sont plébiscitées par les clients. Elles représentent plus de la moitié des ventes du 
restaurant. Mieux vaut les anticiper notamment le week-end », souligne Ali Yahmdi. La vente à 
emporter en format “drive” : une nouvelle manière de se restaurer sur le pouce ou de retour 
chez soi. Le restaurateur a reçu la visite de Morgane Le Corre, la nouvelle manager de commerce 
qui intervient à Saint-Pierre-d’Albigny, La Rochette et Montmélian dans le cadre du dispositif 
Petites Villes de demain. Il la sollicitera pour l’aider à développer sa communication tout en 
comptant sur le bouche-à-oreille. 
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Et quand on lui demande quel est le secret d’un bon tacos, il conclut : « Pour préparer un bon 
tacos, il faut de l’expérience et avoir l’amour du métier. Il faut aimer ce que l’on fait ! 

Les élèves ont rencontré la championne de ski Leïla Piccard  

B.M. - 10 févr. 2024  

 |   

Leïla Piccard a apporté des tenues. Photo École Jeanne-d’Arc  

Jeudi 8 février, un vent d’olympisme a soufflé dans les classes de CM1 et CM2 de l’école Jeanne-
d’Arc de Saint-Pierre-d’Albigny, où les écoliers ont rencontré la championne de ski des Saisies 
Leïla Piccard. 

Un travail préparatoire en classe a permis de balayer les questions à poser à l’athlète. Cette 
rencontre a suscité l’engouement des élèves et les questions furent nombreuses, du nombre de 
coupes et médailles gagnées à la discipline imposée par la pratique du ski de compétition. 
« L’objectif était de permettre aux élèves d’approcher un champion, d’entrer dans son univers et 
de comprendre l’exigence de la pratique de haut niveau », soulignait l’équipe pédagogique. 
Répondant à la curiosité des écoliers, Leïla Piccard a présenté son parcours scolaire et sportif, 
les contraintes liées à sa carrière, son entraînement, les compétitions avant sa reconversion. 

 

 

L’ouverture de la recyclerie est prévue le 4 avril  

Dans la commune de Saint-Pierre-d’Albigny, une recyclerie va ouvrir dans les locaux de 

l’association Fibr’Ethik. Elle est normalement prévue pour le 4 avril prochain. 

Brigitte Mauraz - 11 févr. 2024|   
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Le second œuvre du bâtiment qui abritera l’espace de vente de la recyclerie est en cours de réalisation. Photo Le 

DL/B.M.  

Vendredi 9 février, les locaux de la recyclerie de Fibr’Ethik, implantée dans la zone d’activités de 
Carouge, étaient une véritable ruche. 

« Nous sommes à 60 jours de la réception de notre nouveau bâtiment qui abritera la recyclerie. 
Malgré les intempéries de ces derniers mois, les travaux avancent et on espère pouvoir prendre 
possession des locaux dans le courant du mois de mars », souligne Benoît Spoerry, l’un des 
encadrants. Sous maîtrise d’ouvrage de la Communauté de communes Cœur de Savoie, le 
programme de travaux porte à la fois sur la réhabilitation du bâtiment existant et sur la 
construction d’un nouveau local, qui deviendra l’espace de vente de la recyclerie. Ce dernier est 
désormais hors d’eau et hors d’air. 

Le second œuvre est en cours de réalisation pour une réception prévue le 26 mars. Les travaux 
de réhabilitation du bâtiment existant comprennent le remplacement des menuiseries 
extérieures, l’isolation en toiture, le changement du chauffage et de la ventilation, avec une fin de 
chantier prévisionnel au 23 avril. « En parallèle, nos équipes travaillent déjà à la préparation des 
mobiliers et des aménagements intérieurs pour que le transfert se fasse le plus vite possible, 
après la réception. On s’organise pour essayer de faire un transfert sans fermeture de la 
recyclerie ! », poursuit Benoît Spoerry. 

Un atelier de réparation 

Dès lors que la structure sera installée dans son local flambant neuf, le bâtiment qu’elle aura 
libéré sera transformé en atelier de réparation. Vélos, meubles, électroménager, vaisselle, jouets, 
vêtements, livres, matériel audiovisuel : l’idée est de pouvoir gérer des flux modulables selon les 
apports dans les locaux existants. Labellisée pôle territorial de coopération économique, 
l’association Fibr’Ethik pourra ainsi monter un atelier de réparation. 

« Nous nous fixons pour objectif d’augmenter la collecte en passant de 140 tonnes d’objets 
récupérés par an en 2023 à 200 en 2024. Les valoristes ont de plus en plus conscience du 
potentiel du réemploi des objets collectés. Nous avons également intégré la valeur des objets et 
créé au sein de la recyclerie un coin chineurs. Néanmoins, la quantité des apports augmente 
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mais la qualité diminue, notamment sur les textiles qui subissent la concurrence des sites de 
revente en ligne », conclut l’encadrant de la recyclerie. 

Saint-Pierre d’Albigny : attractivité du centre-bourg :la Mairie prend 
l’initiative 

Publié: 13 février 2024  

Les travaux de requalification et d’embellissement du centre-bourg font l’objet d’un 
accompagnement spécifique des acteurs économiques. 

 
Le maire Michel Bouvier en réunion de travail avec Morgane Le Corre et Julien Cointy.  
Par Alain Marçais  

 

Les résultats des enquêtes démographiques récentes le démontrent, avec 4 277 habitants, soit 
une croissance de 247 habitants, la commune est devenue la plus peuplée de la communauté de 
communes Cœur de Savoie (CCCS), «  d’une courte tête  », devant Valgelon-La Rochette (4 180) et 
Montmélian (4 058). 

La commune dispose en effet d’atouts d’importance, une position géographique au carrefour des 
voies menant en Maurienne et en Tarentaise, porte d’entrée du Parc naturel régional du Massif 
des Bauges. Sans compter une gare, un site touristique et sa base de loisirs au lac de Carouge, des 
équipements et infrastructures importants, scolaires (écoles, collège), culturels (dont un cinéma, 
qui, fraîchement rénové, va bientôt rouvrir ses portes), sportifs (stade, gymnase, piscine, 
parcours de trails) et sociétaux (marché hebdomadaire, salle polyvalente). Il ne restait qu’à 
mettre le centre-bourg à la hauteur de l’ambition, c’est ce à quoi l’équipe municipale élue et les 
services, travaillent depuis 2020, sous l’impulsion du maire Michel Bouvier. 

Un grand chantier  

Dès 2020, le dossier a fait l’objet d’une concertation avant une finalisation et un projet bien 
accueilli lors des présentations à la population et aux acteurs économiques, principalement les 
commerçants. Les travaux qui viennent de commencer vont s’échelonner en trois tranches 
jusqu’à fin 2025. La première tranche, d’un montant de 700 000 euros, concerne la rue Louis-



Blanc-Pinget, la rue principale qui est aussi la route départementale 201 : rénovation du 
mobilier urbain, reprise des réseaux et de l’ensemble de la chaussée, qui ne formera qu’un seul 
niveau, effaçant la surélévation des trottoirs, permettant ainsi une « semi-piétonnisation » et une 
accessibilité pour tous, en toute sécurité. 

Une équipe et le souci de l’accompagnement  

Le projet est porté par Rémy Saint-Germain, adjoint à l’urbanisme, accompagné par Grégory 
Tisseur, délégué à l’embellissement et Lionel Gouverneur, adjoint à l’animation, au 
développement local et tourisme. Ils sont aidés par les services de la mairie, Julien Cointy, 
adjoint à la direction générale des services et Philippe Alarcon, responsable de l’urbanisme.  

Pendant les travaux l’équipe municipale et notamment Lionel Gouverneur, adjoint au 
développement local, vont accompagner les commerçants, de manière proactive, consciente que 
cette phase ne sera pas sans impact sur leur activité. Morgane Le Corre, manager de commerce 
pour le compte de la CCCS va venir épauler ce travail municipal via diverses actions en faveur du 
développement commercial. Non seulement des informations sur les points d’avancement 
seront données régulièrement mais des dispositions sont déjà prises pour anticiper les 
difficultés, en particulier le stationnement, des places supplémentaires viennent d’être créées 
ainsi que la zone bleue initialement limitée à 30 minutes prolongée à 1 heure. La commune va 
parallèlement se faire acteur relais de l’offre locale en donnant de la visibilité au savoir-faire du 
commerce de proximité saint-pierrain, via les réseaux sociaux et les affichages, peut-être les 
fondations d’une future identité commerciale locale, sachant qu’il n’existe pas, aujourd’hui, une 
union des commerçants à Saint-Pierre d’Albigny. 

Des soutiens importants  

Le programme «  Petites villes de demain  » (PVD) déployé sur le périmètre de St Pierre 
d’Albigny contient un axe relatif au renforcement de l’attractivité du centre bourg, dans ce cadre 
le travail et l’avancement du dossier, notamment sur le volet communication et financement, 
s’est trouvé facilité. L’attractivité des centre-bourgs est une problématique partagée par de 
nombreuses communes savoyardes, pour encourager les synergies, le pôle développement 
économique de la CCCS a dédié une ressource mutualisée entre les trois communes, Saint-
Pierre-d’Albigny, Valgelon-La Rochette et Montmélian, en la personne d’Aurore Delagarde, 
cheffe de projet PVD et Morgane Le Corre, manager de commerce. 

Moto : nouvelle saison pour Sébastien Midali, champion de France  

Le Dauphiné Libéré - 11 févr. 2024 |   



Sébastien Midali s’est fixé des objectifs. Photo Moto club des Bermudes  

Après avoir décroché un nouveau titre de champion de France en catégorie vétéran lors de la 
saison 2023, Sébastien Midali, pilote licencié au Moto club des Bermudes, repart pour la saison 
2024 au guidon de sa moto. « Encore et toujours fervent défenseur du collectif, il sera présent à 
domicile sur le circuit Greg Chaisaz le 23 juin prochain lors de notre édition sportive », 
annoncent les bénévoles du club saintpierrain. 

Le carnaval de l’école Jeanne d’Arc d’Albigny a animé le centre-bourg  

B.M. - 14 févr. 2024 à 17:22 - Temps de lecture : 1 min  
 |   

Le thème du défilé était les Jeux olympiques. Photo école Jeanne d’Arc  

Mardi 13 février, les élèves de l’école Jeanne d’Arc d’Albigny ont formé un long cortège coloré 
dans les rues sainpierraines. 
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Déclinant l’un des axes de leur projet pédagogique 2023-2024, leurs déguisements avaient pour 
thème les Jeux olympiques. Encadrés par l’équipe pédagogique déguisée, ils ont défilé dans un 
joyeux brouhaha avant de brûler Monsieur Carnava,l qui emportait dans un joyeux feu de joie les 
maux de l’hiver pour entrer dans le Carême. 

La journée s’est terminée en dansant tout en partageant un goûter de géants confectionné avec 
l’aide des parents. 

Le projet de ferme photovoltaïque dévoilé aux habitants  

Le dossier des énergies renouvelables avance sur le territoire : les grandes lignes de la future 
ferme photovoltaïque ont été dévoilées officiellement. 
Brigitte Mauraz - 15 févr. 2024 à 17:59 - Temps de lecture : 2 min  
 |   

Au premier plan, le projet de ferme photovoltaïque qui pourrait être implanté sur une ancienne 
décharge.  Photo Cayrol Energie  

Le dossier des énergies renouvelables rayonne sur la plus haute pile du bureau des élus 
sainpierrains. Lundi 12 février, deux projets ont été présentés aux habitants : la cartographie des 
zones d’accélération pour l’installation d’énergies renouvelables par Rémy Saint-Germain, 
adjoint à l’urbanisme et la ferme photovoltaïque. 

Mardi 13 février, un premier bilan a été dressé par la municipalité de Michel Bouvier. Sur les 100 
hectares classés, 50 sont fléchés sur le parc photovoltaïque.  

Les zones d’accélération révèlent un potentiel pour la production d’énergie hydroélectrique, la 
création d’un réseau de chaleur et du solaire thermique. Après la démarche de concertation et la 
validation du conseil municipal, la cartographie des zones sera transmise à Cœur de Savoie pour 
envoi au département et in fine à la région. Second sujet de la soirée : le projet de ferme 
photovoltaïque. 

Annoncé lors des vœux du maire, ce projet de longue haleine, identifié en 2021 lors d’une étude 
des services de l’État, se situe sur une ancienne décharge face à la déchetterie. Ce terrain 
dégradé devenu un atout, a aussi pour avantage d’être raccordable au réseau électrique implanté 
à proximité. Dans le cadre d’un partenariat public/privé, le projet de ferme photovoltaïque est 
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porté par des acteurs 100 % locaux dont la société Cayrol d’Argentine. La commune envisage 
d’être actionnaire de la future SAS ESPA (Énergie de Saint-Pierre-d’Albigny). 

Une verrue valorisée 

« Le périmètre du projet s’étend sur quatre hectares pour une puissance maximum de 4 300 
kWc et une production annuelle de l’ordre de cinq GWh, soit environ la consommation de 2 500 
habitants », précise Grégory Tisseur, délégué aux travaux. Les études environnementales sur les 
quatre saisons sont terminées et le projet a été adapté pour respecter la biodiversité du site. Les 
arbres ne seront pas coupés. Le dépôt du permis de construire et l’enquête publique sont 
programmés au printemps. À l’issue des études techniques et financières, la construction se 
dessine en 2025 pour un coût estimatif de quatre millions d’euros. La ferme comprend 
l’installation de panneaux photovoltaïques posés sur 2 810 pieux, soit une artificialisation nette 
du sol inférieure à 500 m. Le démarrage de la production est prévu en 2026. 

Ou comment une verrue visuelle et environnementale pourrait devenir une ferme 
photovoltaïque valorisant à la fois l’entrée de la commune et sa participation vertueuse à la 
diminution de l’effet de serre. 

Une collision entre trois véhicules fait un blessé  

Le Dauphiné Libéré - 16 févr. 2024 à 18:54 | mis à jour le 16 févr. 2024 à 19:48 - Temps de 
lecture : 1 min  
Les blessés ont été dirigés vers le centre hospitalier de Chambéry par les sapeurs-
pompiers.  Photo Le DL /Thierry Guillot  

Un accident de la circulation impliquant trois véhicules s’est produit, vendredi 16 février vers 
16 h 40, sur la RD 1 006 à hauteur de Saint-Pierre-d’Albigny. Trois personnes étaient concernées, 
une d’entre elles, légèrement blessée, a été dirigée vers le centre hospitalier de Chambéry par les 
sapeurs-pompiers. 

Assemblée générale d’Autrefois Saint-Pierre ce vendredi  

Le Dauphiné Libéré - 21 févr. 2024 à 17:08 - Temps de lecture : 1 min  
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L’association Autrefois Saint-Pierre se réunira en assemblée générale ce vendredi 23 février à 

18 heures à la salle polyvalente La Treille. À l’issue du bilan d’activités et du bilan financier, 

l’association présentera ses projets 2024. 

L’Apel de l’école Jeanne-d’Arc ouvre les réservations pour sa vente à 
emporter  

Le Dauphiné Libéré - 25 févr. 2024 à 16:54 - Temps de lecture : 1 min  
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L’association des parents d’élèves (Apel) de l’école Jeanne-d’Arc ouvre les réservations de sa 
vente à emporter qui aura lieu le dimanche 10 mars de 9 h 30 à 13 heures sur la place Dubettier. 
Ils proposent du boudin (6 € les 500 g et 12 € le kg) et des diots-polenta (6 € la part). Sur place, 
compote de pommes, pain cuit au feu de bois, buvette et crêpes seront également vendus au 
profit des activités sportives et culturelles des écoliers. 


